

Falsifican firma de perito grafólogo! en MH

# Usurpan datos en revocación

Utilizan información falsa para entrega de documentos ante el [IECM](#)

ALEJANDRO LEÓN

Una vecina de la Colonia Escandón, quien es perito grafólogo, planea iniciar acciones legales al descubrir que su identidad fue usurpada y su firma falsificada para aparecer como una de las solicitantes de la revocación de mandato del Alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

El comité de revocación de esa demarcación presumió que entregó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) 51 mil firmas, de las 32 mil 049 que fijó la dependencia.

La vecina, quien pidió reservar su nombre, se enteró en un chat de colonos de la Escandón que había varios casos de suplantación de datos personales para integrar los al comité de revocación.

De esa manera, acudió al [IECM](#) para revisar si era uno de los casos. Tras esto, vio que aparecía su nombre y signatura.

Ello, pese a que nunca asistió a las mesas de recepción de firmas del comité, ni tampoco dio su consentimiento para que fuera utilizada su información personal.

“Sí me preocupó porque dije ‘yo ni siquiera estuve ahí, ¿por qué es que tienen mis datos?’. Entonces, verifiqué y verifiqué que efectivamente estaba yo dentro de esa lista.

“Imagínese, se están robando mi identidad y están falsificando mi firma, o sea, de verdad eso es un delito grave y, en dado caso que no se resuelva, yo voy a proceder hasta las últimas consecuencias y contra quien resulte responsable”, dijo en entrevista con REFORMA.

Pese a que solicitó al [IECM](#) que su nombre y firma sean eliminados de la lista, hasta ayer por la noche seguía apareciendo.

“Me llamaron del Instituto para informarme que ya había sido aceptada mi solicitud de cancelación y que ya no había problema. Sin embargo, me volví a meter al link que tienen y sigo apareciendo como activa”, expresó.

Al igual que en los reportes de los chats vecinales, en el [IECM](#) constató que varios habitantes de la demarcación han acudido para quejarse, ya que sus datos han sido utilizados sin su autorización para pedir la revocación de mandato.

“De hecho, cuando yo me presenté en el Instituto, nos comentó el señor que nos estaba recibiendo los documentos, que ya éramos muchas personas que estábamos yendo por el mismo tema. Incluso, cuando yo estaba ahí, llegó otra, decían que estaban llegando muchas personas”, recordó.

En entrevista, el consejero del [IECM](#), Mauricio Huesca, señaló que aún no ha recibido denuncias como la que hizo la vecina de la Colonia Escandón.

Pero recordó que, si sucede, los solicitantes pueden llenar un formulario en internet para que tengan una reunión con personal del Instituto y así quitar el registro.

“Pediríamos que se acercaran, desde luego, para que si quieren llevar a cabo el procedimiento, pues nosotros poderles hacer el acompañamiento para revisar su firma”, comentó.

## Vecina de la Escandón

“Sí me preocupó porque dije ‘yo ni siquiera estuve ahí, ¿por qué es que tienen mis datos?’. Entonces, verifiqué y verifiqué que efectivamente estaba yo dentro de esa lista”.



2023-06-15

### En la Miguel Hidalgo, Romo y Morena hacen el ridículo

Autor: Lourdes Mendoza

El sábado pasado, en twitter, en exclusiva, les informé que Morena había vuelto hacer de las suyas, pues al desafuero de Mauricio Tabe, alcalde de la Miguel Hidalgo, habían asistido muertos y falsificadores, ¡así cómo lo están leyendo!

Para seguir leyendo les recomiendo ir por un cafecito y ponerle piquete, el tema lo amerita, ¡eh! A inicios de año, un grupo de personas cercanas al exalcalde morenista quien perdió gacho ante Tabe, Víctor Hugo Romo comenzaron con el proceso de revocación de mandato en la alcaldía Miguel Hidalgo, con el objetivo, obvio, de quitarlo del puesto que el pueblo bueno y sabio le dio mediante una copiosa votación en la elección intermedia del 2021.

El 12 de febrero de 2023. Simpatizantes de Morena organizan una asamblea para promover la revocación de mandato en la explanada de la alcaldía; asistieron menos de 10 personas, incluyendo a ocho de los promotores. Once días después, 23 de febrero de 2023, de nueva cuenta organizan una asamblea ahora en la Colonia Anzures y asisten ocho simpatizantes de Morena. En fin, durante tres meses tenían que recabar 32 mil firmas de vecinos de la demarcación para llevar a cabo el proceso revocatorio, dimensionando la cifra, es el equivalente al 10 % de la Lista Nominal en la Alcaldía. Y para no hacerles cansado el tema, el pasado 8 de mayo, el comité promotor anunció, con bombo, platillo, tambora y corridos, que no sólo habían conseguido las firmas sino que tenían de más, así pues entregaron más de 50 mil firmas al [Instituto Electoral de la Ciudad de México](#), mismas que tenían que ser validadas por el [INE](#). Sin embargo, ¿qué creen que pasó? Si, ¡claro qué le atinaron! El teatro se le cayó.

Vayasé por un fuerte. Pues, como en todo teatro chafa alguien siempre raja y ésta no fue la excepción, pues el 10 de junio, el alcalde Tabe dio a conocer un audio que le filtraron, en donde el exdirector jurídico de la alcaldía durante la administración de Romo, detalla que no se trata de un ejercicio de participación ciudadana, sino una "estrategia para desgastar a la alcaldía." ¡orales, ya ven cómo se las gastan!

Y no sólo eso, además escuchamos como los simpatizantes de Morena debían de atacar por distintas vías al gobierno de Miguel Hidalgo y dar reportes precisos a Víctor Hugo Romo, asesor de la aún regenta Sheinbaum; a Ulises Labrador, director de participación ciudadana en Miguel Hidalgo del Gobierno de la [CDMX](#) y a Irma Vázquez, secretaria de diversidad sexual de Morena [CDMX](#).

Otro shot. En el audio, los morenistas reconocen que es poco probable que se dé la revocación de mandato, pero que eso no lo aceptarían en público. Sin embargo, esta semana nos enteramos que el [INE](#) le informó al [IECM](#) que cerca de 25 mil firmas, es decir, el 65 % de las firmas recabadas, tienen INCONSISTENCIAS, les dije que le pusieran piquete al café.

Había 300 firmas de personas muertas, 1,000 de personas que no viven en la M.H., 5 mil firmas eran falsas y 15 mil estaban duplicadas, entre otras irregularidades. ¡Quiúboles! ¿cómo les quedó el ojo?

Los morenos haciendo de las suyas. Debido a que no llegan al número mínimo de firmas requeridas, su solicitud de llevar a cabo la revocación de mandato vs Mauricio Tabe, ni yendo a bailar a Chalma, sería válida.

Lo que representa una super derrota, un súper ¡ouch!, para Morena y Víctor Romo en la Miguel Hidalgo.

Lo que nos queda por saber es, si la regenta estaba enterada que trabajadores de la estructura de su Gobierno y uno de sus asesores, utilizaron recursos públicos para atacar al gobierno de Miguel Hidalgo.

Ante esta disyuntiva solo hay dos sopas: si estaba enterada, entonces permitió que se utilizaran recursos públicos para desestabilizar a la alcaldía; y si no estaba enterada, entonces sus trabajadores hacen lo que quieren. Como Presidenta, ¿seguirá persiguiendo a sus opositores?